Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 86 m2
Référence Z-24024
Prix 315000 €

Nice
Maison a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice falicon : situé a 20 minutes du centre ville de nice, au Coeur du village de
falicon, vous serez séduit par cette charmante maison bétie sur 3 niveaux. Au
niveau principal, séjour, cheminé et cuisine ouverte donnant sur I'extérieur. Au
premier niveau, deux chambres, une salle de bains et un wc indépendant. Au
second niveau, deux chambres dont une suite parentale avec une salle de bains et
cabine de douche. Toutes les menuiseries sont en double vitrage et toutes les
persiennes sont en aluminium. Pas de travaux a prévoir. Idéal pour une résidence

secondaire.

Nice falicon : located 20 minutes from the city center of nice, in the heart of the
village of falicon, you will be seduced by this charming house built on 3 levels. On
the main level, living room, fireplace and open kitchen overlooking the outside. On
the first level, two bedrooms, a bathroom and a separate toilet. On the second
level, two bedrooms including a master suite with a bathroom and shower. All
windows are double glazed and all shutters are aluminum. No work required. Ideal

for a second home.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ
52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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